



Jahreshauptversammlung 2009

Der Vorstand hatte gerufen und 74 kamen. Zuerst hatte es nach einer äußerst schwachen Beteiligung ausgesehen. Zum eigentlichen Beginn der Versammlung um 18.30 Uhr verloren sich ein paar Leutchen in dem großen Johannes Hüglin Saal, der uns freundlicherweise von der evangelischen Kirche zur Verfügung gestellt wurde.

Im Eingangsbereich hatten Gerti und Fritz (jetzt) Seeberger anlässlich Ihrer Hochzeit einen Sektempfang vorbereitet und alle Ankommenen zu einem Gläschen eingeladen. Vielen Dank!

Mit leichter Verspätung wurde dann auch das Abendessen geliefert. Der Duft muss eine unwiderstehliche Anziehungskraft gehabt haben, denn plötzlich war der Saal bis zum letzten Platz gefüllt. Das Essen: Zweierlei Schinken mit verschiedenen Salaten war köstlich und wurde von Christoph's Schwester mit ihren zwei reizenden Töchtern charmant serviert.

So gestärkt, konnten wir mit der Jahreshauptversammlung beginnen:

TOP 1: Bericht des Vorstandes

Christoph Karle begann seinen Bericht nach der Begrüßung der Mitglieder, des einzigen Ehrenmitglieds Rene Schwager und des stellvertretenden Bürgermeisters Robert Hermann mit dem Gedenken an unser verstorbenes Mitglied Ewald Rafalski.

Illustriert durch eine PowerPoint Präsentation ließ Christoph das vergangene Jahr in seiner Rede, lang, aber äußerst kurzweilig Revue passieren. Wir erfuhren alles, was sich im Club und in der großen, weiten Welt der Politik und der Promis zugetragen hat. Es ist wirklich beachtlich, was wir 2008 alles gestemmt haben.

Januar: Jahreshauptversammlung und Stand beim Narrentreffen in Ludwigshafen

Februar: Teilnahme beim Fastnachtsumzug in Bodman

März: Fahrt zur „Retro Classics“ in Stuttgart

April: Frühjahrs-Eröffnungsausfahrt nach Dornbirn

Mai: Fahrt zur „Mille Miglia“, Aktive Mithilfe beim Stadtcorso im Rahmen der „Klassikwelt Bodensee“



Juni: „Verstehste 08“ an den Wörthersee, Ausfahrt für die Gewinner der Tombola beim „Sozialverband Deutschland“ auf den Witthoh , Teilnahme bei der „Wunschtour“

August: Oldtimertreffen in Ludwigshafen und Fahrt nach Mollis (CH) zum „British Car Meeting“

Oktober: Tour de Klausur“

Die monatlichen Stammtische.

Für 2009 ist auch schon ein strammes Päckchen geschnürt. Was alles drin ist, könnt Ihr aktuell auf unserer Website, die jetzt von Hubert Moser betreut wird, nachlesen.

TOP 2: Bericht der Kassiererin

Carolin Schiemer-Eberle informierte uns erfreulich kurz über die aktuelle Kassenlage. Wir sind zwar nicht mehr so reich wie beim vorhergegangenen Kassenbericht, aber nicht weniger glücklich.

TOP 3: Bericht des Schriftführers

Arwed Wenger betonte zwar ausdrücklich, dass es nicht so seine Sache wäre, die großen freien Reden zu schwingen. Seine Metapher mit dem Verein und seinen Mitgliedern als Streuobstwiese, sorgte dennoch für allgemeine Heiterkeit. Ansonsten flüchtete (seine Worte) er sich in die Statistik. So erfuhren wir, dass der MSC derzeit genau 150 Mitglieder umfasst und dass zum Stammtisch im Durchschnitt sensationell 31,4 Besucher kommen. Großes Rätselraten, wer jetzt die knapp halbe Portion ist?

TOP 4: Wahlen:

Robert Herrmann, der stellvertretende Bürgermeister übernahm freundlicherweise die Wahlleitung. In seiner Rede zeigte er sich vom MSC angenehm überrascht. Der MSC, so sagte er, sei zwar nicht der größte Verein in Bodman-Ludwigshafen, wenn man die Mitgliederzahl betrachtet. Wenn man aber die Aktivitäten und das Ansehen, das der MSC der Gemeinde national und international bringt, berücksichtigt, dann sieht die Sache schon anders aus. Im Übrigen zeigte er sich sehr begeistert und war, wie er sagte, froh, dass er bei uns und nicht bei der gleichzeitig stattfindenden Jahreshauptversammlung des Narrenvereins war, wie es bei uns sicher lustiger zugehe.



Christoph Karle als Vorsitzender, Carolin Schiemer-Eberle als Kassiererin, Jupp Walz und Marco Grunert als Beisitzer wurden alle einstimmig wiedergewählt. Manuel Lempp schied als Beisitzer aus und wurde, ebenfalls einstimmig durch Hubert Moser ersetzt.

Regina-Karoline Schmidt bleibt als Kassenprüferin. Die Aufgabe von Thilo Greck übernimmt in Zukunft Steffen Maier.

TOP 5: Verschiedenes

Ewald Lindenmaier konnte bei der letzten Versammlung krankheitshalber nicht teilnehmen und wurde nachträglich für seine 30-jährig Vorstandsarbeit geehrt und mit einem flauschigen Bademantel in den „Ruhestand entlassen“

Helmut Hannemann, der Vorsitzende des Sozialverbandes, lobte in seiner Eigenschaft als Gemeinderat den MSC für seine Aktivitäten und bedankte sich für unseren Einsatz und nicht zuletzt für die Ausfahrt(siehe oben).

Das Thema Parken beim Stammtisch wurde anschließend noch behandelt. Die Gemeinderäte Herrmann und Hannemann betonten, dass sie mit der Beschwerde nichts zu tun haben und auch nicht haben wollen. CK wollte uns zwar nicht öffentlich zu einer Straftat auffordern (in diesem Fall wäre es vielleicht nur eine Owi), aber es bleibt alles wie es ist.

Normalerweise läuft einem schon beim Gedanken an eine Jahreshauptversammlung der kalte Schauer über den Rücken... Nicht bei uns! Es war eine schöne, lockere und kurzweilige Veranstaltung. Wie es für Christoph eine Freude ist, diesem Verein vorzustehen, ist es für uns eine Freude dabei zu sein. Wir sind eben ein supertoller Haufen!

Peter Herz